

## いばらき県議会だより

# 市町村合併に伴う 新生活圈づくり 調査特別委員会

市町村合併は、将来の県土づくりの根幹に関わるとともに、地域住民の生活に大きな影響を及ぼす現下最大の課題であることから、

市町村合併に関する案件の審査、並びに合併によって生じる問題点や課題を踏まえ、均衡のとれた新たな地域づくりへ向

けた諸方策のあり方の調査を行うため、第一回定例会で、「市町村合併に伴う新生活圏づくり調査特別委員会」が設置されました。これまでに委員会が五回開催され、その概要是次のとおりです。

五月六日の第一回委員会では、委員会の審査及び調査目的や、審査及び調査項目

## 地域住民が「合併して良いつた」と思える地域づくりへ向けて課題を審議

目、活動計画などを決定するとともに、合併に伴う現状と課題及び今後の対応について、県と市町村の新たな役割分担や合併後的新たな地域、常陸太田地域に関する合併議案の審査を行いました。

審査の過程において論議された主な事項は、合併で編入される市町村の住民不安解消へ向けた周辺地域振興会では、大宮地域、日立

地域、常陸太田地域に関する合併議案の審査を行いました。

六月一八日の第五回委員会では、二人の参考人から意見聴取が行われました。

元牛堀町長の森内捷夫氏からは、地域住民の目線からのまちづくりのあり方について、国際基督教大学大学院教授で、第二

七次地方制度調査会副会長として答申のとりまとために中心的役割を果たした西尾勝氏からは、市町村合併の目指すものについて意見聴取が行われました。

今後は、合併後の新たな地域づくりへ向けた諸方策のあり方や具体的な施策について調査検討を進め、平成一七年第一回定例会において、合併後の地域づくりに寄与できるような提言を盛り込んだ調査結果の報告を行う予定です。

県議会議員（元県議会議長）

## 本澤 昭治氏逝去



元県議会議長、本澤昭治（ほんざわ・しょうじ）氏は、去る五月二九日午前一時五九分、逝去されました。七五歳。本澤氏は、昭和五七年三月三十日午前一時五九分、逝去了しました。

謹んでご冥福をお祈ります。

六月一日に、情報委員会主催による「県域デジタルテレビ放送に関する説明会」が、県議会議事堂大会議室で開催されました。

この説明会は、NHKの県域デジタルテレビ放送について理解を深めてもらおうと、NHK水戸放送局長平尾仁（たいらよしひと）氏を講師に迎え、開催されました。

平尾長からは、デジタル

## 県域デジタルテレビ放送の理解を深める説明会

情報委員会が開催



情報委員会主催の説明会風景



議会主催の講演会風景

## 質の向上問われる教育改革

明海大学長 高倉氏が講演

六月一日に、県議会主催講演会が「第三の教育改革」を演題に県議会議事堂で開催されました。

明海大学長 高倉氏が講演

明海大学長 高倉